



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**5 de febrero de 2010  
Resumen Colegial**



## RESUMEN COLEGIAL

Expertos piden “reconsiderar las leyes” para la Red

ABC

Rojo apela a un equilibrio entre creadores e internautas en la Red

EXPANSIÓN

Jueces y abogados critican que se creen sólo dos juzgados

DIARIO DE SEVILLA

El Gobierno vasco prepara un decreto para mejorar el entorno laboral

EUROPA PRESS



Jornadas sobre internet y la ley

## Expertos piden «reconsiderar las leyes» para la Red

**T. G. R.**

MADRID. El poder y el alcance de la información a través de internet son desmesurados y, como tal, sus límites y su regulación están más que nunca en tela de juicio. Para analizar y debatir estas cuestiones ayer se reunieron destacados juristas, políticos y profesionales de los medios de comunicación en unas jornadas, inspiradas por el perio-

dista Fernando Jáuregui, que versaban sobre internet y la ley. Los distintos ponentes que vertieron sus opiniones en cuatro mesas redondas coincidieron en que es necesaria una reforma de la ley que se ajuste al medio «probablemente más poderoso», como lo calificó el presidente del Senado, Javier Rojo.

Eso sí, los entendidos alertaron de que una excesiva re-

gulación «puede hacer que pierda su esencia», como indicó Ícaro Moyano, responsable de comunicación de la red social Tuenti. Si bien, todos los participantes abogaron por la libertad informativa en la red, no pasó desapercibido el hecho de que en ocasiones suponga un obstáculo para diferenciar la verdadera información.

Las exposiciones, que tu-

vieron lugar en el Colegio de Abogados de Madrid, giraron en torno a qué códigos se deben tocar para adecuar el ordenamiento jurídico a la realidad de internet.

Las propuestas y conclusiones a las que se llegó al término de este seminario se elevarán a una subcomisión del Senado para su estudio y que puedan convertirse en iniciativas legislativas.



## JORNADA

### Rojo apela a un equilibrio entre creadores e internautas en la Red

**Teresa Blanco.** Madrid

El presidente del Senado, Javier Rojo, ha señalado, en relación al problema de la piratería en Internet, que "es necesario fomentar las medidas que protejan los derechos de autor, para alcanzar un equilibrio entre los derechos de los internautas y creadores". Así lo expresó durante su intervención en el foro organizado ayer en el Colegio de Abogados de Madrid sobre la Ley e Internet.

Por su parte, el Secretario de Estado de Justicia, Juan Carlos Campo, señaló la "acuciante necesidad de proteger los derechos fundamentales a los que se debe dar cobertura en la Red, como es el derecho a la intimidad o a la libertad de expresión e información". En este sentido, advirtió que habrá que revisar las líneas jurisprudenciales que sientan doctrina en lo relativo a estos derechos, ya que "no van a poder ser trasladadas pacíficamente, en muchos supuestos, al ámbito de Internet".

Finalmente, el decano del Colegio de Abogados de Madrid, Antonio Hernández-Gil, denunció "la insuficiencia de unas herramientas jurídicas primitivas para regular el reto de las nuevas tecnologías".



## Jueces y abogados critican que se creen sólo dos juzgados

El decano Federico Jiménez Ballester tilda de "escandaloso" que no haya nuevos órganos de Primera Instancia y José Joaquín Gallardo dice que se "roza el ridículo"

Jorge Muñoz

Los jueces y los abogados de Sevilla han mostrado su insatisfacción por las previsiones de creación de nuevos órganos judiciales para este año y en las que no figura la puesta en funcionamiento de ningún órgano de Primera Instancia, la jurisdicción que actualmente se encuentra más saturada.

La comisión mixta de la Consejería de Justicia y el Tribunal Superior de Justicia (TSJA) acordó el pasado miércoles elevar al Ministerio de Justicia una propuesta que contempla la creación en Sevilla de dos órganos: el juzgado de Vigilancia Penitenciaria número 2 y el juzgado de lo Penal número 15. Esta propuesta, según explicó ayer el decano de los jueces, Federico Jiménez Ballester, es "absolutamente insuficiente" para las necesidades actuales de la Justicia, de acuerdo con la memoria elaborada por el decanato.

Federico Jiménez consideró "escandaloso" que no se cree ningún juzgado de Primera Instancia, a pesar de que estos juzgados, que resuelven entre otras cuestiones las reclamaciones de deudas económicas, tienen una sobrecarga del 130% por encima de los módulos de trabajo que el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) fija como adecuados para estos órganos. La memoria del decanato consideraba que sería necesario crear 28 nuevos juzgados de Primera Instancia, dado que el módulo del máximo órgano de gobierno de los jueces prevé que cada juez tramite 720 asuntos al año y, según las estadísticas de 2009, cada juzgado de Primera Instancia recibió el pasado año un total de 1.657 asuntos.

El decano señaló que esta jurisdicción ha sido tradicionalmente la "más castigada" a la hora de crear nuevos órganos judiciales, además de que no se han establecido refuerzos de funcionarios ni magis-



El edificio Viapol, donde se ubican los juzgados de Primera Instancia, en una imagen de archivo. FOLIO APÉNDICE OFICINA

### Justicia no pagó alquileres de Viapol por ser "abusivos"

La consejera de Justicia y Administración Pública, Begoña Álvarez, defendió ayer que su departamento ha dejado de pagar varios alquileres de la sede judicial de Viapol al entender que la inmobiliaria "quiso especular" con un precio que superaba la media de la zona y que la Administración estimó que era un sobreprecio "abusivo" para los intereses de los andaluces. La inmobiliaria Viapol, propietaria del inmueble, presentó una demanda por impago contra la Junta, que está dispuesta a trasladar los juzgados afectados por estos contratos a otras dependencias del mismo edificio que se han quedado libres con la mudanza a la nueva sede de la Buhaira -el edificio puente de Noga- de los juzgados de lo Social, según ex-

plicaron ayer fuentes de la Consejería. La propia consejera explicó que la subida que pretendía la inmobiliaria "no es razonable". La elegación provincial de Justicia tenía siete contratos de alquiler en el edificio Viapol y en febrero de 2009 venció el primero de estos contratos, por los que se estaba abonando 13 euros por metro cuadrado. Cuando la Junta estaba negociando con la inmobiliaria, ésta reclamó 18 euros por metro cuadrado, de manera que la Consejería dio traslado a la dirección general de Patrimonio, que denegó la firma de un contrato de alquiler de esas características. La Junta había llegado a ofrecer hasta 17 euros por metro cuadrado, pero la inmobiliaria no cedió en su petición. En julio pasado venció el siguiente contrato y la negociación,

según la Junta, fue en el mismo sentido que la anterior, aunque las cantidades variaban. Como quiera que los juzgados no se podían quedar en el calle, Justicia optó por mantenerlos en el edificio Viapol, pero dejó de pagar el alquiler al no existir un contrato en vigor, según dijeron las mismas fuentes. La consejera señaló ayer que la deuda con la inmobiliaria es "muy pequeña", aunque garantizó que "por supuesto se va a pagar" si bien "ahora no se puede por problemas administrativos de resolución del contrato". Los juzgados no se van a cerrar "porque son servicios públicos de primera necesidad", dijo la consejera de Justicia, quien insistió en que su departamento debe defender el dinero "de los andaluces".

trados de apoyo. Federico Jiménez señaló que, al margen del incremento de asuntos que estos juzgados han recibido con motivo de la crisis económica, son los órganos que "tenían la peor situación" y su estado "se eternizará", vaticinó.

El decano estimó que el hecho de que la Consejería de Justicia no haya previsto la creación de ningún juzgado de Primera Instancia "revela la falta de interés" de la Administración autonómica, por lo que confió en que el Ministerio de Justicia -al que ahora se elevará la propuesta de la Administración autonómica- "corrija" esta situación.

El decano de los abogados, José Joaquín Gallardo, estimó que la previsión de la Junta es "tan cícatera que roza el ridículo" y apuntó que es "absolutamente impres-

#### MÁS CRÍTICAS

El representante de los abogados cree que se "discrimina" a Sevilla frente al resto de provincias

cindible" crear al menos tres juzgados de Primera Instancia y dos juzgados de lo Social, como prioridades para este año. Gallardo dijo que la situación de la Justicia no se arregla creando sólo órganos judiciales "pero en la actual coyuntura es imprescindible continuar creando más órganos y Sevilla no puede quedar una vez más discriminada en relación con las restantes capitales españolas de su misma entidad y con las provincias andaluzas".

Tampoco se creará este año ningún juzgado de lo Social, que durante el pasado año ingresaron 14.120 asuntos -1.283 por cada uno de los 11 juzgados que hay en Sevilla-, lo que representa un desvío del 50,9% por ciento con respecto a los módulos del Poder Judicial. Estos juzgados también han visto incrementado su trabajo desde que comenzó la crisis, dado que se encargan de la resolución de todos los pleitos relacionados con los despidos y otras cuestiones laborales.

Frente a las críticas, la Consejería de Justicia aseguró que la propuesta es "ajustada" y presta una atención "especial a las jurisdicciones más afectadas por la crisis", en alusión a los cuatro juzgados de Primera Instancia que se crearán en otras provincias.



**ep europa press**  
www.europapress.es

Jueves, 4 de febrero 2010

En esta sección

Usuario

Entrar

colegio de abogados

Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	PORTAL TIC.es	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	Lenguas		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

## Vizcaya



Álava | Guipúzcoa | Vizcaya | Euskera

PARA FOMENTAR LA IGUALDAD

### El Gobierno vasco prepara un decreto para mejorar el entorno laboral

BILBAO, 4 Feb. (EUROPA PRESS) -

Zabaleta inauguró este jueves en Bilbao un simposio sobre la aplicación de las leyes de igualdad de sexos en el ámbito laboral. Las jornadas de trabajo, que se celebran en el Colegio de Abogados de Bizkaia, cuenta con la participación de varios especialistas, que abordarán aspectos relacionados con las políticas de igualdad, como la conciliación de la vida laboral y familiar o los instrumentos de tutela de la igualdad y no discriminación en el trabajo.

Durante su intervención, la consejera anunció que el departamento está elaborando un decreto para mejorar el entorno laboral y cuyo objetivo es que "las empresas se adapten con rapidez a los cambios que se están produciendo en la sociedad y mejoren el clima de trabajo con medidas tendentes a la igualdad y la conciliación de la vida laboral y familiar", entre otras.

Al inicio de su discurso, mostró su convencimiento de que "la igualdad de hombres y mujeres es un factor de cohesión, de desarrollo y de progreso social". "Cada paso que demos para asentar esa igualdad supone un paso a favor del bienestar de la sociedad. Todavía nos queda un gran camino por recorrer. Las mujeres hemos avanzado mucho, pero las desigualdades de género son todavía enormes y se hacen muy explícitas cuando hablamos del empleo", subrayó.

En este sentido, recordó que, aunque los últimos datos sobre participación de las mujeres en el mercado laboral apuntan a un incremento del nivel de ocupación (57 por ciento), lo que supone cuatro puntos más que en 2000, la mayoría de ellas tiene un menor nivel salarial, mayor temporalidad, más paro y peores condiciones de trabajo que el hombre.

Según los últimos datos disponibles del Instituto Nacional de Estadística (INE), además, las mujeres ganan de media un 35,7 por ciento menos que los hombres por desarrollar el mismo trabajo.

En Euskadi, las mujeres trabajadoras dedican dos horas y 45 minutos diarios al trabajo doméstico, mientras que los hombres ocupados tan sólo una hora y 33 minutos. "La evidente ausencia de una igualdad plena de hombres y mujeres en los ámbitos familiares tiene su continuidad y reflejo en los ámbitos laborales. Esto supone que las estrategias para superar la situación tienen que ser múltiples y coordinadas", manifestó Zabaleta.

#### REFLEXION PROFUNDA

Entre estas medidas, la titular de Empleo y Asuntos Sociales se refirió al apoyo a las políticas de conciliación del trabajo y la vida familiar, y consideró "imprescindible una reflexión profunda y documentada sobre las jornadas laborales que deben permitir la conciliación de la vida laboral y familiar, porque, contra lo que algunos creen, esa conciliación beneficia tanto al trabajador como a la competitividad de la empresa".

Además, destacó que, en esa misma línea se sitúan los modelos de organización del trabajo que contemplan servicios de cuidado infantil y reparto de las tareas domésticas. "Es necesario, y también lo hemos fijado como meta, la promoción de modelos avanzados en la gestión y desarrollo de las personas dentro de las empresas, así como el estímulo para alcanzar nuevos modelos de estructuras organizativas flexibles", dijo.

Gemma Zabaleta aludió al propósito del Gobierno vasco de que "todas las políticas que ponga en marcha tengan como principio inherente la igualdad de sexos", y señaló que, precisamente, "éste va a ser el sentido" del Decreto de 'Calidad de Clima en el puesto de trabajo', que el Departamento de Empleo y Asuntos Sociales pretende que vea la luz a lo largo de este año.

"Las políticas y estrategias que emanan de esta normativa a definir y elaborar durante este año 2010 serán fruto del consenso con los agentes sociales en la Mesa de Diálogo Social y servirán para iniciar una transformación hacia un modelo organizativo del trabajo más avanzado, competitivo y de mayor cohesión económica y social", aseguró.

**Uniformes Colegiales**

Empresa Dedicada A La Fabricación Uniformes Colegiales, Visitanos Ya!

[www.avapunt.com](http://www.avapunt.com)

Anuncios Google

Imprimir

Enviar



### PRESIDENCIA EU

#### TERREMOTO EN HAITÍ

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



JENNIFER ANISTON Y LOS SEIS PRETENDIENTES

Más Noticias Más Leídas

- Olazabal (PP) dice que Zapatero no tiene "política económica, ni criterio, ni sensatez" en la reforma de pensiones
- El Gobierno vasco prepara un decreto para mejorar el entorno laboral
- CC.OO. cree "surrealista" demorar la transferencia de políticas activas de Empleo "sin causa justificada o explicada"
- La Guardia Civil entrega la Cruz de Oro a los familiares de Puelles en reconocimiento a su labor antiterrorista
- La Bolsa de Bilbao bajó 40,72 puntos a media sesión de hoy y su índice provisional se estableció en el 1.734,87
- CCOO propondrá a sindicatos vascos "una respuesta unitaria" a las medidas del Gobierno central contra la crisis
- La actividad industrial de Euskadi disminuyó en diciembre un 2,7%, con lo que acumuló en 2009 una caída del 20,9%
- CCOO propondrá a los sindicatos vascos "una respuesta unitaria" a las medidas del Gobierno central contra la crisis
- PP denuncia el "cúmulo de despropósitos" de los Gobiernos central y vasco por el retraso en la transferencia de empleo
- Detenido un menor como presunto autor de varios incendios provocados a lo largo de los últimos meses en Sestao (Bizkaia)
- Asociaciones Vecinales de Bilbao valoran su reunión con Transportes y dice que el Ayuntamiento debe "tomar nota"

Suscríbete a las noticias de Vizcaya en tu entorno: